
 

 FAMILLE NDÉ est une association à but non lucratif, dont le siège est situé chez Mr TCHAKONTE Baudouin Au 39 Rue du 
Beau Soleil, 44340 Bouguenais. Web site : www.famillendenantes.org mailto : y_assonfack@yahoo.fr   

  

 

 

 

 

L’an 2024 

Rapport de séance pour le compte de l’Association 

« Famille Ndé ». 

Rapport assemblée générale du mois de mars 2024 

Notre assemblée du mois de mars s’est tenue le 30/03/2024. Notre sœur Angéline 

Ngako nous recevait pour l’occasion.  

 

I –  Ordre du jour  
 

1- Nouvelles des familles, 

2- Tontine & repas,  

3- Projets,  

4- Divers.          

           

      

 

 

1. Nouvelles des Familles :  

Notre séance de travail, s’est ouvert avec un bref mot de bienvenue de notre Président. La 

séance s’est bien déroulé dans l’ensemble.  

Les nouvelles de nos Familles respectives sont plutôt rassurantes, et on s’en réjouit. Notre sœur 

Angèle souffre des yeux. À ce jour, elle n’a pas encore consulté un ophtalmologue.  
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2. Cotisations :  

 

a) La cotisation du mois a donné 3600,00€. Le Président, remerciant chacun d’entre nous pour 

ses efforts respectifs, a remis l’enveloppe à notre frère Yves Assonfack, l’heureux bénéficiaire 

du jour.   

b) Une enveloppe à hauteur de 230,00€ a été remise à notre sœur Angéline, qui nous recevait 

pour la circonstance 

c) Cotisations repas :   765,00€ 

d) Remboursement deuils : 337,00€ 

 

3. Projets : 

a) Notre sœur Nadine, nous avait fait part sur notre forum, d’un projet de remettre un don au 

Restos du Cœur. Un projet que la plupart d’entre nous, avait adopté. Mais, pour que ce projet 

ait une grande visibilité, il nous revient de nous impliquer davantage, en apportant des idées, 

tant sur le forum, qu’en assemblée. Notre frère Rodrigue, nous a fourni une adresse des 

Restos du Cœur, et nous lui disons merci. Le point sur l’évolution de ce projet doit être 

réexaminer lors de la prochaine assemblée.   

b) Suite à la réussite de notre dernière kermesse, nombre d’entre nous, avons proposé de la 

refaire. Des propositions ont été faites dans ce cadre ; soit de faire une soirée ou une 

kermesse, ou encore de faire une soirée + une exposition. Le mois proposé pour l’instant est le 

mois d’octobre(à voir).  

4. Divers : 

a) Rennes : Le projet de Rennes est en suspens. Nous devons impérativement fixer une date.  

b) Nous avons reçu une invitation de Famille NDÉ de Liège en Belgique. Le Prési va appeler le 

responsable culturel de Famille NDÉ Liège pour plus de précisions.  

 

Fin de rapport. Le SG 


